



## Numéro spécial : Conférence en ligne sur les abeilles 11 mai de 19 h à 20 h Parlez-en autour de vous et dans vos clubs !

### Pourquoi cette conférence en ligne ?

Organisée par la Commission Protection de l'Environnement, l'objectif de sensibiliser chacun sur les enjeux liés à la protection internationale des abeilles. Pour notre District, c'est une façon d'affirmer un soutien à la **Journée Internationale des abeilles** du 20 mai prochain et de favoriser l'engagement des clubs envers cette cause.

### Des sujets qui interpellent, 3 experts animeront la conférence



**Amelie Bajolet** est Ingénieur Agronome.

Elle interviendra sur la défense d'une agriculture résiliente au service des paysan.ne.s et des écosystèmes.

Spécialiste des enjeux autour des pesticides en agriculture, elle dirige le label BEE FRIENDLY. Ce label vise à lutter contre la disparition des insectes pollinisateurs en formant et accompagnant les acteurs du monde agricole vers

des pratiques respectueuses des abeilles et pollinisateurs.



**Dr. Jean-Marc BONMATIN** est chercheur.

Il présentera la menace des biocides sur les pollinisateurs, et sur les résidus de néonicotinoïdes dans le sol et l'eau

Jean-Marc Bonmatin est docteur en Chimie-Physique et chercheur au CNRS (Centre de biophysique moléculaire, Orléans). Chimiste et toxicologue, il travaille sur les pesticides depuis une vingtaine d'année avec une approche pluridisciplinaire. Il est vice-président de la Task Force Internationale sur les

pesticides systémique (<http://www.tfsp.info/fr/>) et participe à de nombreux comités d'experts. Il auteur d'une centaine de publications et son livre « Systemic Pesticides » a reçu un premier prix scientifique en 2018.



**Henri Clément** est un apiculteur et auteur.

Apiculteur professionnel dans les Cévennes et ancien président de l'UNAF (Union Nationale de l'Apiculture Française), Henri Clément s'est engagé dès 1996 pour faire retirer du marché les pesticides dangereux pour les pollinisateurs. Initiateur, en 2005, du programme « L'abeille, sentinelle de l'Environnement », lancé pour sensibiliser le grand public et les collectivités

territoriales à la défense des abeilles, puis du label Apicité qui évalue l'engagement des communes, il est également rédacteur en chef de la revue Abeilles et Fleurs, médaille d'or lors du Congrès Amodia de Montréal en 2020

### Des réponses en direct !

Pendant la conférence, via une messagerie, chacun pourra adresser ses questions aux intervenants. Les réponses seront données en direct par l'un ou l'autre des intervenants.

